

## 保育・保育者に関するアンケート集計結果

先日は、保育・保育者に関するアンケートにご協力いただきありがとうございました。アンケート集計結果を掲載させていただきます。全世帯数85名中、75名の回答をいただきました。各項目とも「そう思う」「概ねそう思う」「どちらかというと思わない」「そう思わない」4段階の評価をお願いしました。考察のために「そう思う」「概ねそう思う」の合計を以下に記します。

- 1 お子さまは幼稚園に喜んで通っていますか。97.3%
- 2 園生活を通して思いやりの心や規範意識が育まれていると思われませんか。96.0%
- 3 園は、あいさつや身の回りの始末など基本的な生活習慣を身に付け、生活できるように指導していると思われませんか。97.3%
- 4 保育者は、子どもに丁寧に温かくかかわっていると思われませんか。98.7%
- 5 保育者は、保護者の悩みや相談に親身になって対応していると思われませんか。100%
- 6 保育中の発熱やけがの処置等、保護者への連絡を密にしていると思われませんか。94.7%
- 7 園内は、意欲的に活動できる環境の整備がされていると思われませんか。100%
- 8 園は、預り保育、子育て支援に努めていると思われませんか。96.0%
- 9 園は、地域や保護者と連携して子どもを教育していると思われませんか。97.3%
- 10 園は幼稚園の情報を、園だより、おうちえん、ホームページ等を通じて、わかりやすく伝えていると思われませんか。98.7%

10項目すべてに非常に高い評価をいただきました。我々職員にとっても大変うれしい結果となりました。詳細に検討してより一層教育・保育の充実に努めてまいりたいと思います。自由回答欄の中に複数のご意見のあったものについて考察させていただきます。まず、1つ目は「午前保育が多い」についてですが、午前保育の際に職員は力量を上げるための研修や会議を行っております。今年度は、AEDや特別支援教育、食物アレルギーなどの研修を行ってきました。ご意見を頂戴しましたので、来年度の行事予定を立てる際に考慮させていただきます。2つ目に「教育内容への要望」がいくつかありました。教育内容は、幼稚園教育要領に基づき、各学年で計画を立て、実施していくものです。受け持った担任の考え、園児の実態によってその年によって例年とは異なった内容を行う場合もあります。また、新型コロナウイルスが終息したわけではないので、状況を見ながら行っていく必要もあります。したがって、来年度へ向けて教育課程を編成する際のご意見としてうかがわせていただきます。

おしまいになりますが、たくさんの励まし、賞賛のお言葉をありがとうございました。その言葉を胸にさらなる発展を目指して、精進してまいりたいと思います。今後ともどうぞよろしく願います。

(文責 園長 鈴木 孝明)